

LA DEFINICIÓN DE LÍMITES O EL LÍMITE DE LA INDOLENCIA

Antonio Horvath

Ediciones Cruz del Sur, 1998. 103 páginas.

Precio: \$ 8.260. Librería Andrés Bello.

Con rigurosidad, el escritor Antonio Horvath revisa los que han sido los problemas límitenses con Argentina. Un tema candente debido al reciente acuerdo en torno a Campo de Hielo Patagónico Sur suscrito por Chile y Argentina, que debe ser ratificado por los respectivos Parlamentos.

Para enriquecer el debate, Horvath sostiene que es vital "que el chileno se motive, salga de su indolencia y ocupe todo nuestro territorio".

Con abundantes mapas, documentos y fotografías de la región, el autor remarca que "la mayor causa –en la práctica– de los conflictos fronterizos se debe al abandono de estas zonas por parte de las autoridades centrales, a los pocos medios locales y a su falta de perspectivas".

Horvath hace un llamado a los chilenos para no cometer el error del siglo pasado, que consideró que la pampa era "un territorio estéril y desértico..."

Partidario de la integración chileno-argentina, Horvath considera que ésta sólo se lograría "en la medida en que se resolvieran los conflictos límitenses". Jamás "concesiones apresuradas" de territorio. Como ha ocurrido hasta ahora por parte de Chile.

Mario Rodríguez



652647

La definición de límites o el límite de la indolencia [artículo]

Mario Rodríguez

Libros y documentos

AUTORÍA

Rodríguez, Mario, 1955-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La definición de límites o el límite de la indolencia [artículo] Mario Rodríguez. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile